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di Massimo Colonna

A TERNI - Trovare un ac-
cordo ponte per l'utilizzo dei
locali tramite una determina
dirigenziale e poi pensare all'
accordo ponte per i capitoli
personaleeper il rientro eco-
nomico. Sono questi gli
obiettivi fissatidal tavolo tec-
nico convocato per domani
tra il Comune di Ternie l'isti-
tuto musicale Briccialdi, per
fare il punto della situazione
dopo la rottura dei giorni
scorsi, anche in vista della ri-
presadelle lezioniedegli esa-
mi in programma a settem-
bre.Ecosì,dopocheneigior-
ni scorsi una riunione tra la
maggioranza comunale e la
giunta del sindaco Leopol-
do Di Girolamo aveva pro-
spettato quali potrebbero es-
sere le soluzioni più a porta-
ta di mano per sciogliere il
nodo, ecco che al vertice di
domani si dovrà compiere
un passo in avanti in questa
direzione.
Al tavolo saranno presenti i
rappresentanti dell'ammini-
strazione e dell'assessorato
alla cultura di Giorgio Ar-
milleiequellidell'istituto.So-
no diversi i punti da chiarire,
dopoche lasettimanascorsa
la giunta non aveva trovato
l'accordoperprolungare l'in-
tesa che lega il Comune con
il Briccialdi in quanto a fi-
nanziamenti e alle cinque
unitàdipersonale che almo-
mentol'amministrazione"gi-

ra" al Briccialdi tramite il si-
stemadel"comando".Epro-
prio il ritiro della delibera da
parte del sindaco aveva por-
tato poi alla decisione del
presidente dell'ente Vincen-
zo Bisconti di chiudere le
porte del conservatorio.
Una decisione forte, che pa-
re abbia fatto storcere il naso
a più di qualche esponente
del Partito democratico pre-
occupato, evidentemente,
dei contraccolpi che una de-
cisione del genere poteva
comportare. Il piano che i
tecnici comunali metteran-
no sul tavolo riguarda diver-
si aspetti.
Intanto l'amministrazione
sta studiando una determi-
na dirigenziale per garantire
la continuità di uso dei loca-
li, con l'obiettivo poi di arri-
vare ad un protocollo ponte
che preveda anche un inqua-
dramento definitivo del per-
sonale amministrativo. In
più c'è da definire anche la
questioneeconomica, inpar-
ticolare per quella parte di
credito che il Comune vanta
nei confronti del Briccialdi,
stesso proprio in base alla
convenzione fin qui stipula-
ta. Su questo fronte l'obietti-
vo è la definizione di un pia-
no di rientro e di un piano
economico per il prossimo
futuro da stilare proprio da
parte dell'ente musicale. Do-
mani, pertanto, dall’incon-
tro potrebbe arrivare una fu-
mata bianca. B

Il consigliere regionale M5S ipotizza danni economici e inquinamento ambientale

Tk, Liberati torna alla carica

Sinergia tra il S.Maria di Terni e il Pertini di Roma

La nuova cura contro il diabete mellito
sta dando ottimi risultati ai pazienti

A TERNI
La polizia municipale è scettica sui controlli che dovrà
portare avanti per la nuova raccolta differenziata porta a
porta,maintanto ilComunestudiacomeassegnare iquat-
tro ex agenti della Provincia proprio al settore Ambiente.
Questa laprincipalenovitàcheemergesulcasorifiuti,men-
tre domani è in programma una nuova riunione della ter-
za commissione consiliare, presieduta da Sandro Piermat-
ti del Partito democratico, in vista dell'approvazione del
regolamento ufficiale che passerà poi al voto del consiglio
comunale. Nei giorni scorsi c'è stata una riunione proprio
per fare il punto sulla questione dei controlli sull'abbando-
no dei rifiuti. In particolare Alessandra Pirro, nel corso

dell'audizione in terza com-
missione dell'11 luglio scorso,
hafattopresentedelladifficol-
tà che avrebbero gli agenti a
seguire latracciabilitàdei rifiu-
ti abbandonati. Un tema que-
sto riproposto anche durante
l'ultimo vertice e che gli uffici
di Palazzo Spada puntano a
superare con l'arrivo di quat-
tro nuovi agenti proprio nel
settore ambientale. Saranno
loro,standoalleultimeindica-
zioni, ad andare ad aiutare gli
agenti comunali. Del resto a
decretare l'impegnodellapoli-

zia municipale in questo tipo di funzione è stata una ordi-
nanza del sindaco Leopoldo Di Girolamo, del 25 gennaio
2013. L'atto "demanda agli agenti di polizia municipale il
controllo sul rispetto della presente ordinanza (quella sul-
la raccolta differenziata, ndr) e l'applicazione delle sanzio-
ni".Del regolamento sui rifiuti si tornerà aparlaredomani
con una nuova riunione della commissione. Il documento
poidovràpassarealvoto del consiglio mail rischio è che ci
finisca dopo l'estate. Intanto sulla vicenda Ricci di Sinistra
perTerni lanciaun'idea:"QuandoeroassessoreaSangemi-
ni - spiega - nella fase iniziale del porta a porta abbiamo
coinvolto anche le scuole. Sarebbe importante pure qui
perché questo cambiamentoentrerebbe subitonella cultu-
ra dei giovani".  B
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A TERNI
“Qualche giorno fa abbiamo parlato di so-
dalizichehannozavorrato-etuttorazavor-
rano - il futuro della ThyssenKrupp e delle
sue stesse maestranze, con un danno finan-
ziario-industriale, ambientale e sociale an-
cora da decifrare pienamente”. E’ quanto
si legge inunanotadelconsigliereregionale
del M5S, Andrea Liberati. Che si chiede:
“Se tra i rottami necessari alla produzione
di acciaio fossero stati infilati, per anni, ter-
ra o cemento o altri ‘materiali non rispon-
denti’,comedescrittodacertecronachegiu-
diziarie, quanti soldi reali avrebbe gettato
fin qui l'Acciaieria?E quanto altro inquina-
mento, inatteso visti gli standard fusori, sa-
rebbe stato generato, nemmeno catturato

dai filtri, ammesso che poi tali dispositivi
funzionino davvero? Quanti ulteriori 'cor-
rettivi' sarebbero stati poi necessari a pro-
durre acciaio di alta qualità, con spese ag-
giuntive e insostenibili? E ancora, Altro
esempio molto attuale: quante diossine e
Pcb sarebbero disperse nella Conca terna-
na se il minuscolo rottame di tornitura fos-
se spruzzato di olii, affinché, alla materia
prima, si leghino scientemente granuli di
sabbia atti ad alterare la bilancia, fino al
30/40/50% della pesa? E' bene - sostiene Li-
berati - che l'azienda e le forze politiche e
sociali approfondiscano al più presto un te-
ma tanto cruciale, chiarendo puntigliosa-
mente il pesantissimo prezzo di tali fatti”.
 B

A TERNI
Si è entrati nel vivo del secon-
do fine settimana di "Bracia-
mi", festival della carne alla
brace e birra di qualità. La
spumeggiante rassegna sarà
ospitata alle piscine dello Sta-
dio di Terni fino a domenica
31. Note, gastronomia, diver-
timento e fitness i punti forti
della kermesse. Stasera alle
21,30 si potrà ascoltare l'otti-
ma musica dei "The
Phantom", domani sarà la
volta di "Tacabanda"Ligabue

tribute,venerdìasaliresulpal-
co saranno gli "Altoforno"
chefarannodivertire ilpubbli-
co presente con i loro brani
scritti in dialetto ternano trat-
tidatestidi successodellamu-
sica leggera, sabato la serata
musicale sarà all'insegna della
"Tribù Nahars" e domenica il
gran finale sarà affidato a
"Loud Zeppelin, Led Zeppe-
lintributeband".Iconcerti so-
no tutti ad ingresso gratuito.
Oltre alla musica, nel primo
fine settimana, è stata molto

apprezzataanche labuonacu-
cina. Tre le aree gastronomi-
che dove poter scegliere cibi
cottialbarbecue,superameri-
can burger, la piccantissima
cucina messicana o america-
na, senza dimenticare i classi-
cipiatti italiani: cartoccidipe-
sce o di verdure pastellate, ta-
glieri con salumi e formaggi,
pizza al testo con prosciutto e
formaggio o con Nutella. Il
tutto è sempre accompagnato
dalle ottime e spumeggianti
birre artigianali. B

Domani incontro tra le due istituzioni. Sul tavolo le questioni dei locali e del personale

Si apre uno spiraglio per il Briccialdi
Verso un accordo ponte con il Comune

Istituto Briccialdi Domani si terrà l’incontro tra l’assessorato alla cultura e

i vertici dell’istituto musicale per trovare una soluzione

A TERNI
Presso l'Azienda ospedaliera Santa Maria di Terni e
l'ospedale Sandro Pertini di Roma sta procedendo con
successo il reclutamento e il trattamento dei pazienti
arruolati nell'innovativo studio Esinodop (Early sleeve
gastrectomy in new onset diabetic obese patients) per
la cura del diabete mellito di tipo 2, in pazienti obesi di
nuova diagnosi, attraverso la chirurgia bariatrica mi-
ninvasiva. Dal mese di marzo sono stati trattati già 10
pazienti (in totale lo studio prevede l'arruolamento di
100 pazienti) e ad oggi, sia quelli trattati con chirurgia
dell'obesità sia quelli sottoposti a cure mediche intensi-
ve hannogià interrotto l'assunzionedi farmaciantidia-
betici o hanno ottenuto importanti benefici in termini
di controllo della malattia e di perdita di peso corpo-
reo. Lo studio prevede di seguire i pazienti 6 anni. B

Sono gli agenti che erano dipendenti della Provincia

Controlli sulla differenziata
In arrivo quattro rinforzi
alla polizia municipale

Da questa sera riparte il festival della carne alla brace e della birra di qualità

“Braciami”, comincia il secondo tempo


